



Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft

Landesverband Saar e.V.

Bezirk Saarbrücken

Ortsgruppe Sulzbach

Anfahrt zum Vereinsheim der DLRG Ortsgruppe Sulzbach

- **Über die A8 aus Richtung Saarlouis oder Neunkirchen** am Autobahndreieck Friedrichsthal auf die A623 wechseln und an der ersten Ausfahrt die Autobahn verlassen; anschließend zwei mal rechts abbiegen;
 - **Über die A623 aus Richtung Saarbrücken** nach der Ausfahrt Altenwald links abbiegen;
 - **Über die L244 aus Richtung St. Ingbert** durch Schnappach bis zur Sulzbachtalstraße fahren, rechts abbiegen (im Minikreisell die erste Ausfahrt nehmen) und anschließend links abbiegen (im folgenden Minikreisell die zweite Ausfahrt nehmen);
- **anschließend jeweils der Beschilderung „Zur Seilscheibe“ folgen**

Anfahrtsskizze

